

Al menos cuatro muertos en Járkov:

# Rusia lanza su mayor bombardeo en la segunda ciudad de Ucrania

El Presidente Volodimir Zelenski calificó la ofensiva como "puro terrorismo".

FRANCE PRESSE

El ataque a gran escala ruso contra Ucrania no se detiene y ayer volvió a sacudir el país con bombardeos en gran parte de su territorio y la mayor ofensiva con drones que se ha visto en la guerra contra Járkov, la segunda ciudad más poblada de Ucrania.

En total, al menos 10 personas murieron en la onda de ataques, después de que Moscú prometiera vengarse de Kiev por la destrucción de una parte de su flota aérea. La ofensiva se concentró principalmente en las ciudades de Jersón, en el sur, y, sobre todo, Járkov, en el noreste.

"Járkov sufrió el peor ataque desde el inicio de la guerra total", informó en Telegram su alcalde, Igor Terejov, que reportó cuatro muertos y 17 heridos. El edil describió una lluvia de misiles, drones y bombas guiadas que impactaron simultáneamente en esta ciudad. Según la Fuerza Aérea ucraniana, Rusia disparó un total de 206 drones y nueve misiles.

El Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, dijo que los ataques contra Járkov "no tienen ningún sentido militar" y fueron "puro terrorismo". Además afirmó que su homólogo ruso, Vladimir Putin, está "ganando tiempo para seguir librando la guerra" y que "debe ejercerse presión" para detener los ataques.

El segundo día de la ofensiva rusa llega después de que, la semana pasada, Putin prometiera que Moscú respondería al audaz ataque ucraniano con drones que destruyó varios aviones militares con capacidad nuclear.

Las fuerzas rusas, que ocupan aproximadamente el 20% del te-



EL ALCALDE de Járkov dijo que el de ayer es "el peor" ataque que ha sufrido la ciudad durante la guerra con Rusia.

ritorio ucraniano, bombardean casi diariamente ciudades ucranianas desde 2022, y han intensificado sus ataques.

En respuesta, Ucrania también lleva a cabo ataques aéreos en Rusia casi todos los días.

## Problemas con el canje de prisioneros

En medio de las tensiones militares se produjo un retraso en el intercambio de prisioneros previsto este fin de semana, el único resultado concreto de las negociaciones entre Kiev y Moscú para poner fin a más de tres años de guerra. Ambos bandos se acusaron mutuamente de provocarlo.

Las conversaciones, que tuvieron lugar el lunes en Estambul, se encuentran en un punto muerto y solo permitieron alcanzar un acuerdo para canjear prisioneros entre ambos bandos.

Pero el negociador jefe ruso, Vladimir Medinski, acusó a Ucrania de haber aplazado "inesperadamente la recepción de los cuerpos" de los soldados "y el intercambio de prisioneros de guerra a una fecha indeterminada".

Ucrania, sin embargo, rechazó las acusaciones. La Sede de Coordinación para el Tratamiento de Prisioneros de Guerra aseguró que no se había fijado ninguna fecha para la entrega de cuerpos y que Rusia no estaba cumpliendo con lo acordado. La organización acusó a Moscú de "juego sucio" y de "manipulaciones".

Kiev y Moscú acordaron el lunes liberar a los soldados heridos y enfermos, así como a los menores de 25 años, lo que corresponde a más de 1.000 personas en cada bando. El último canje en mayo permitió liberar a un millar de personas de cada lado.

Durante la segunda reunión

en busca de acuerdo, a inicios de semana, la delegación rusa presentó a Kiev exigencias como la retirada de sus fuerzas de cuatro regiones cuya anexión reclama Moscú y que Ucrania renuncie a unirse a la OTAN, pero Zelenski calificó estas condiciones de "ultimatos" inaceptables.

En un intento de acercar las posiciones, el Presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, de visita en Francia, propuso ayer que la ONU cree un grupo "de países que no están involucrados en la guerra" para mediar entre Rusia y Ucrania en pos de un acuerdo "realista". Lula sugirió que el secretario general de la ONU, António Guterres, "puede proponer un grupo de (países) amigos a Zelenski y a Putin, que discutan con ambos, escuchen la verdad de ambos y construyan a continuación una alternativa" para poner fin al conflicto.